



ひまわりファミリー通信



～R2.11～

街路樹の葉が色づき、ひまわりの近所の銀杏並木は綺麗な黄色に染まっています。そろそろ白山には雪が降るでしょうか。今年は暑さが収まったと思ったら急に寒くなり、「快適」と感じる期間が短かったですね。これからは風邪をひきやすい季節になってきます。感染予防には「手洗い・うがい・マスク」が有効とされています。ひまわりでは、室内・集団で生産活動をしています。密にならないように常に換気扇を入れて空気の循環はしていますが、皆さん一人ひとりの協力が不可欠です。「自分は大丈夫だろう」とは思わずに、かからないための対策と、周りの人に感染させない配慮をお願いいたします。

10月より、新しく東邦ゴムから仕事をいただきました。今のところ、毎回違った作業内容のものが来ています。初めての仕事に戸惑ったり、やり方が分からなかったりするかと思います。いただいた仕事を「丁寧に」「確実に」こなしていきましょう。作業には必ず決まった手順や注意事項があります。きちんとした製品を作るために、ルールに従って作業をしましょう。「この手順ではやりにくい・出来ない」などと自分勝手に手順を変えたり、使ってはいけない道具を使ったりすると、製品を傷つけてしまったり、不良品を生んでしまいます。その事でひまわりの評価が下がり、今後の仕事に影響が出てくると、皆さんの工賃を今の金額でお渡しできなくなります。「作業をする事で、お金をいただいている」事を忘れないようにしたいですね。

《活動報告》

☆10月27日(火) 日帰り研修

今年はメンバー14名、職員6名の総勢20名での実施となりました。貸し切りバスでゆのくにの森に行ってきました。晴天に恵まれて、気持ちの良い日になりましたね♪九谷焼・加賀友禅・山中漆器など、色々な展示物があり、とても勉強になりました。歴史のある建築物を移築した建物もあり、地元石川県の伝統工芸にふれる良い機会になったのではないのでしょうか。金箔貼り体験では、素敵なオリジナルの作品が出来ましたね♪参加された皆さん、お疲れ様でした。



《今後の予定》

☆11月20日(金) 昼食会・職員勉強会

第三金曜日のため、作業は午前中のみとし、皆さんで昼食を摂った後に解散・送迎となります。今月からは食事が終わったらすぐに帰るのではなく、しばらくの時間をひまわりで過ごしていただき、メンバー同士や職員とゲームをしたり、コミュニケーションを取る時間にしたいと思います。トランプやオセロ、囲碁など用意してありますので、一緒に楽しみましょう♪

※11月21日～23日の連休については、仕事の状況を見て開所日を設けるかどうかを決定し、お知らせいたします。よろしくをお願いいたします。